

Erste Heimmiederlage der Rückrunde im letzten Spiel

16.06.2010 01:00

SC Holzhausen – SV Bombach 1:2 (0:1)

Holzhausen spielte mit: Simon Kaltenbach, Marco Kern, Bernd Strobel, Markus Bilharz (46. Nico Karlin), Philip Grüninger (70. Rüdiger Bächle), Sebastian Metzger, Benny Matt, Waldemar Maas, Leutrim Jusufi, Kevin Jurdt (46. Kevin Hauck), Guiseppe Di Maria

Tore: 0:1 Rieger (39.), 0:2 unbekannt (65.), 1:2 Rüdiger Bächle (89.)

Bes. Vorkommnisse: Gelb Rote Karte Bombach (83.)

Holzhausen verliert das letzte Heimspiel der Saison

Einen schönen Abschied aus seiner aktiven Laufbahn wollte die Mannschaft Trainer Bilharz bereiten. Nach 26 Jahren beendete er heute seine Karriere als Spieler einer Ersten Mannschaft. Verzichten musste er dabei auf Andi Pluche und Sebastian Zeiger. Wie gehemmt wirkten die Spieler von Holzhausen. Zu keiner Zeit bekamen sie Zugriff auf dieses Spiel. Das Spiel plätscherte ohne jegliche Emotionen und Torchancen vor sich hin. Di Maria hatte eine Chance auf seinen 20. Saisontreffer, als er nach schönem Zuspiel von Waldemar Maas alleine auf den Torhüter der Bombacher zulief, ihn aber leider nicht überwinden konnte. So dauerte es bis zur 39. Minute bis zum ersten Treffer. Einen Rückpass zum Torhüter war der Auslöser dieses Treffers. Simon Kaltenbach schlug den Ball nicht gleich weg, kam dadurch in Bedrängnis und ein Bombacher Spieler konnte ihm den Ball abluchsen. Dieser spielte den Ball nach innen, dort stand Torjäger Rieger alleine und schob unbedrängt zur Führung ein. In der Halbzeit versuchte Trainer Bilharz seine Jungs noch mal zu motivieren. Er nahm sich selbst aus dem Spiel und erhoffte sich damit ein Zeichen setzen zu können. Dies verpuffte jedoch völlig wirkungslos. Weiterhin sehr behäbig seine Truppe. In der 65. Minute dann schon die Entscheidung. Einen Schuss fälschte Benny Matt unhaltbar für Simon Kaltenbach ins eigene Tor ab. Mit der Einwechslung von Rüdiger Bächle riskierte man alles. Dem Einwechselspieler war es dann vorbehalten, in seinem ebenfalls letzten Spiel einer Ersten Mannschaft den Anschlusstreffer zu erzielen. Mehr war heute leider nicht drin.

Trainer Bilharz nach dem Spiel: Gerne hätte ich mein letztes Spiel gewonnen. Trotzdem möchte ich der Mannschaft ein großes Kompliment für eine tolle Saison aussprechen. Von der grauen Maus der Liga, haben wir uns inzw. zu einem ernsthaften Konkurrenten entwickelt. Dies soll auch so weitergehen. Rüdiger Bächle und ich selbst haben heute unsere Aktive Karriere einer ersten Mannschaft beendet. In der nächste Saison versuchen wir *alte Männer* der zweiten Mannschaft ein wenig mehr Halt und Stabilität zu geben. Ich selbst freue mich auf die Aufgabe, an der Linie in Zukunft die Mannschaft zu coachen.

Am Ende noch einen herzlichen Dank an das Team Doppelpass. Ich finde es toll, dass hier eine Plattform geschaffen wurde, auch unterklassigen Vereinen die Möglichkeit zu geben, sich hier zu präsentieren. Macht weiter so.

Auch drücke ich meiner alten Mannschaft Größheim und meinem Trainerfreund Jockel Kiefer alle Daumen für die anstehende Aufstiegsrunde.